

Diffusée en France depuis mars 2015 sur Arte, la série télévisée britannique Peaky Blinders met en scène une famille criminelle ayant défrayé la chronique dans les années 1920. Thomas Shelby, le personnage principal, est interprété avec brio par l'acteur Cillian Murphy.

La famille Shelby, surnommée les « Peaky Blinders » en référence aux lames de rasoir que chacun cache dans sa casquette, domine Birmingham et ses environs pendant l'Entre-deux-guerres.

Cette bande de criminels organise des paris illégaux, des vols et de la contrebande. Mais leurs trafics vont être menacés par l'arrivée du chef Chester Campbell, officier de la police royale envoyé par Winston Churchill, qui compte bien nettoyer la ville de ses trafiquants... Il est aidé dans sa mission par la ravissante Grace Burgess, infiltrée sous couverture, et de la relation qu'elle crée avec Thomas Shelby.

Une saison 5 en préparation

« **Peaky Blinders** » a été très bien accueilli par les spectateurs et les critiques. De nombreux professionnels du cinéma évoquent le jeu d'acteurs brillants tout au long de la série à l'image du charismatique Cillian Murphy. La qualité du style cinématographique et des décors sont notamment mis en avant.

La chaîne BBC Two a annoncé qu'une cinquième saison verra le jour courant 2019.

Mon avis : Inspiré d'une histoire vraie, cette série à la fois historique et moderne mêle des acteurs brillants, une superbe bande-son et un scénario captivant. À découvrir au plus vite !

Alex DOUARD.

Photo : DR.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)